

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan Puji dan Syukur kehadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, serta tak lupa terkirim salam kepada Rasulullah Muhammad ﷺ, sebagai rahmatan lilalamin. Akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul : Marketing Politik: Pemenangan Indra Utama Pada Pileg DPRD Kabupaten Bengkulu Tengah 2019.

Tesis ini ingin mengetahui dan menganalisa marketing politik pemenangan Indra Utama pada Pileg DPRD Kabupaten Bengkulu Tengah tahun 2019.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada :

1. Kedua orang tua penulis yang telah memberi dukungan baik dukungan moril maupun dukungan materil kepada penulis serta keluarga besar penulis khususnya adik-adik penulis Ditra, Widya dan Bella. Semoga Allah merahmati dan menjadikan ini amal jariah. Aamiin ya rabbal alamiin.
2. Dr. Achmad Jamil., M.Si. pembimbing Tesis penulis yang selalu menyediakan waktu ketika proses penyusunan Tesis. Semoga Allah merahmati dan membalas kebaikan bapak baik di dunia dan akhirat. Aamiin ya rabbal alamiin.
3. Tak lupa penulis berterima kasih kepada Dr. Ahmad Mulyana., M.Si. selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi, Dr. Henni Gusfa., M.Si. selaku Sekretaris Program Studi Magister Ilmu Komunikasi. Penulis juga sampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Ilmu Komunikasi, termasuk rekan-rekan mahasiswa seperjuangan khususnya mahasiswa

Komunikasi Politik dan lain-lainnya yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.

*Jazakumullah khairan jaza*, tidak ada sebaik-baiknya balasan kecuali dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala semata. Kritik, saran serta masukan sangat penulis harapkan. Semoga Tesis ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu.

Jakarta, 22 Februari 2020

Penulis

Arie Ade Pratama



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA